

# Dandim 1311/Morowali Apresiasi Atlet Taekwondo Morowali Raih Medali Emas, Perak & Perunggu

Patar Jup Jun - [MOROWALI.INDONESIASATU.ID](http://MOROWALI.INDONESIASATU.ID)

Aug 25, 2024 - 08:22





PT Vale Indonesia Tbk  
mengucapkan,

*Dirgahayu  
Republik Indonesia*

[vale.com/indonesia](https://vale.com/indonesia) - #MemberiNilaiTambah

MOROWALI, Sulawesi Tengah- Komandan Kodim 1311/Morowali, Letkol Inf. Alzaki, S.E., M.M., M.B.A., M.M.A.S., memberikan apresiasi yang tinggi kepada para atlet Taekwondo dari Morowali yang berhasil meraih medali emas, perak, dan perunggu dalam even Taekwondo bergengsi yang dihadiri langsung oleh Ketua Umum dan Sekjen Pengurus Besar Taekwondo Indonesia. Prestasi ini menjadi bukti nyata dari semangat juang dan dedikasi para atlet dalam mengharumkan nama daerah.

"Prestasi ini tidak hanya mengharumkan nama Morowali, tetapi juga menunjukkan bahwa kerja keras dan latihan yang konsisten akan selalu membuahkan hasil," ujar Dandim, Sabtu (24/08/2024).

Kehadiran Ketua Umum dan Sekjen PB Taekwondo Indonesia dalam even ini tentu menjadi motivasi tambahan bagi para atlet kita. Saya bangga dengan pencapaian mereka dan berharap ini menjadi awal dari lebih banyak prestasi di masa mendatang.

Even ini menjadi momen penting, di mana para atlet muda Morowali berhadapan dengan lawan-lawan terbaik dari berbagai daerah. Keberhasilan mereka dalam meraih medali emas, perak, dan perunggu membuktikan bahwa potensi olahraga di Morowali terus berkembang dan mampu bersaing di tingkat nasional.

Letkol Inf Alzaki, S.E., M.M., M.B.A., M.M.A.S., juga menyampaikan pesan khusus untuk generasi muda Morowali dan Morowali Utara. "Kepada seluruh generasi muda, ingatlah bahwa prestasi besar selalu dimulai dari langkah kecil. Jangan pernah takut untuk bermimpi dan berusaha mewujudkan mimpi tersebut. Melalui disiplin, dedikasi, dan semangat pantang menyerah, kalian bisa mencapai apa pun yang kalian cita-citakan," katanya.

Letkol Inf Alzaki, S.E., M.M., M.B.A., M.M.A.S., juga menekankan pentingnya dukungan dari semua pihak, termasuk pemerintah daerah, pelatih, dan masyarakat, untuk terus mendorong generasi muda dalam berprestasi di bidang olahraga. "Dukungan yang kuat dari lingkungan sekitar akan membantu para atlet

kita untuk terus maju dan meraih lebih banyak kemenangan di masa depan," tambahnya.

Sekali lagi, selamat kepada para atlet Taekwondo Morowali atas prestasi gemilang ini. Teruslah berjuang dan harumkan nama Morowali serta Indonesia di kancah olahraga nasional maupun internasional.